



Jahrestagung (RMV) in Wegberg abgesagt

Liebe Mühlenfreunde,

aufgrund der aktuellen Entwicklung kann Ihnen der Vorstand bis auf weiteres **keinen neuen Termin** als Ersatz für die am 07. März 2020 ausgefallene Jahrestagung nennen.

Wir halten Sie auf den Laufenden. Eventuell fällt die diesjährige Jahrestagung aus, so dass die nächste Jahrestagung dann im kommenden Jahr in Wegberg stattfindet.

Vorstand und Geschäftsstelle stehen wie bisher als Ansprechpartner für Fragen, Hinweise und Anregungen zur Verfügung.

Wir wünschen Ihnen alles Gute, vor allem Gesundheit und freuen uns auf ein Wiedersehen zu einem späteren Zeitpunkt.

Glück zu

Ihre Geschäftsstelle